
令和６年度 第１１回藤沢市２０４０年問題及び長期ビジョン検討委員会 

 

日時 ２０２５年１月１６日（木） 

１３：３０～ 

場所 庁議室 

 

日  程 

 

１ 開会 

 

 

２ 議題 

（１）前回会議の開催結果について 

 

（２）その他 

 

３ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局 企画政策部企画政策課 内線２１７５） 
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議事録 

次の会議を開催した。 

会議名 第１０回藤沢市２０４０年問題及び長期ビジョン検討委員会 

開催日 ２０２４年（令和６年）１２月２５日（水）１４：０９～１４：２８ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 行政総務課 

企画政策課長、税制課長、財政課長、防災政策課長、市民自治推進課長、

生涯学習総務課長、福祉総務課長（欠席）、地域医療推進課長（欠席）、

子育て企画課長、環境総務課長、産業労働課長、建設総務課長、都市整

備課長、道路河川総務課長、下水道総務課長、病院総務課長、消防総務

課長、教育総務課長（欠席） 

議 事 

 

（１）前回会議の開催結果について 

（２）その他 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）前回会議の開催結果について 

≪内容≫ 

 事務局から資料１を確認するよう案内し、詳細説明については省

略。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

（２）その他 

・議員全員協議会の主な質疑内容について 

≪内容≫ 

１２月４日に開催された議員全員協議会において出された質問・

意見と、それに対する回答を事務局から紹介した。 

≪主な意見等≫ 

〇ＫＰＩについて、事業所管課としては将来の予算が担保されていな

い中で、具体的な目標値を定めるのは難しい部分があると感じる。 

⇒財政課は総合指針を踏まえて予算編成を行っていただいていると

認識しており、企画政策課も予算調整の場に入り、適宜意見を伝え

ているので、予算編成上考慮されない、ということはないと考えて

いるが、厳しい財政状況を考えると、ＫＰＩの設定は非常に難しい

面があると思う。 

⇒しっかりと総合指針の内容を予算に反映させていきたいと考える

反面、厳しい財政状況に鑑みて、どこまで対応できるかは難しい。
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内 容 

 

 

 

 

 

 

各施策の課題を精査し、取捨選択することも当然必要である。企画

政策課と調整し、進めていきたい。 

〇ＥＢＰＭについては、今後長期見直しに必要なデータリストの更新

や修正について依頼することになるので、よろしくお願いしたい。 

 

３ 閉会 

 

 


